



„Der Nikolaus ist hier...“

*Schon klopft es an der Tür.
Wir rufen laut herein, da tritt
er bei uns ein!“*

... Der zweite Adventskreis in der Raketengruppe war ein ganz besonderer Tag! Wir haben nicht nur unsere 2. Kerze angezündet, sondern hatten auch noch einen ganz speziellen Gast! Der Nikolaus war da!



Die Kinder durften etwas vortragen und der Nikolaus hatte für jedes Kind ein kleines Säckchen, voll mit lauter Leckereien, dabei!

Die Vorfreude auf diesen Tag war sehr groß! Es wurde vorher schon fleißig, gebastelt, Geschichten gelesen und gesungen!

